

Informante

P e r i o d i s m o • J a l i s c o

Con planteamientos “serios”, inicia debate de reforma energética

Al parecer la advertencia hecha por Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's en México, no fue tomada en cuenta por los senadores, quienes ayer en el debate del dictamen de las reformas a la Constitución en materia de energía, se dedicaron a ironizar y en algunos casos prefirieron ver el juego de semifinal de futbol entre América y Toluca.

En entrevista Herrera advirtió que el principal riesgo para la economía mexicana en 2014 es que se demore la aprobación de la reforma energética o que salga con una legislación deficiente, lo cual podría, además de generar desencanto, provocar la salida de flujos de inversión.

El directivo de la calificadora estadounidense reconoció que esta reforma tiene el potencial de mover la nota crediticia a una mejor escala. Hoy se encuentra en BBB con perspectiva positiva.

Sin embargo, dijo que es poco probable tener noticias al respecto antes de concluir 2013, incluso aun cuando el sector energético tenga nuevas reglas, pues será necesario esperar los resultados que dan el conjunto de las reformas para ver cómo lo toman los inversionistas de otros lugares.

Para 2014, el representante de S&P confió que la economía mexicana tendrá un mejor dinamismo que el de este año y que podrá crecer entre 3% y 3.5%